



# Acteurs d'humanité

Caluire, le 26 juillet 2021

Monsieur le Président du Rotary Doyen,

Le tragique de la situation de ces mères abandonnées, non seulement ne vous laisse pas indifférent, mais vous participez à briser ce mur de l'indifférence derrière lequel sont cachés les plus fragiles.

Il y a quelques mois, vous nous avez déjà accompagnés pour la mise à l'abri de ces mamans et de leurs enfants dans un hôtel, 48 rue Hénon à Lyon 4<sup>ème</sup>.

Cette hospitalité fut mobilisatrice de liens, de secours qui, après le troisième confinement, a entraîné un engagement de l'Etat pour qu'il n'y ait pas de remise à la rue, d'où le report de la fin du dispositif hivernal de mars 2021 à mars 2022.

Tout n'est pas gagné. Cependant, un répit est offert pour rechercher des alternatives. Deux d'entre elles ont été mises en œuvre : l'une, à Tassin la Demi-Lune sur le site de Montcelard, l'autre, à Irigny, dans une maison de maître bien nommée, « Fratelli Tutti ».

Comme il m'a été agréable de vous recevoir mercredi 21 juillet, très sensible au temps que vous avez bien voulu nous partager avec Xavier Patrouillard.

En vous recevant, me revenaient à l'esprit ces mots de ce grand poète et prophète du XX<sup>ème</sup> siècle, Maurice Zundel, qui fait dire à un pauvre : « chez nous, on ne s'arrête pas, on passe ».

Vous avez su prendre du temps, vous arrêter avec ces personnes qui, hier confrontées à une grande détresse, trouvent sur ce beau site une sécurité physique mais aussi morale, pour savoir qu'elles comptent.

Un message du cœur qui met debout.

Les photos qui ont été prises témoignent de ce beau moment d'humanité pour reprendre les mots du SMS de Xavier Patrouillard. Ce site est un tremplin permettant un retour à « la vie bonne », promesse d'un bonheur.

Cette promesse, le Rotary Doyen l'actualise via votre importante libéralité ; soyez-en vivement remercié.

Une copie de ce mail, accompagnée des photos, sera diffusée sur notre site Internet.